



Jubileo de Plata en Haití

HAITÍ – El 15 de enero 2020, cinco cohermanos montfortianos haitianos han celebrado su jubileo de Plata de sacerdocio: P. Wismcik Jean Charles, P. Rams Lapommeray, P. Roland Vilfort, P. Joachim Bernardin, P. Syriaque Ciné.

El jubileo se ha celebrado en la iglesia parroquial de "Saint Louis Roi de France" de Turgeau en Puerto Príncipe, a las 16h30, presidida por el antiguo maestro de novicios y escolásticos de nuestros homenajeados, el Padre Pierre Dorvil, smm, actualmente en misión en Florida, que se ha desplazado para la circunstancia. La homilía del día ha sido proclamada por uno de los homenajeados, el Padre Vismick Jean Claude, actualmente consejero y vicario general de la congregación. Muchos fieles se han unido a nosotros para acompañar a los homenajeados que el Provincial Padre Jean Jacques ha acogido en la casa provincial al final de la celebración, con sus parientes y sus amigos, para los ágapes fraternas.

¡Los años pasan, los recuerdos quedan!

*P. Maurice Piquard, SMM
Secretario Administrativo*